



In memoriam

El Colegio Mexicano de Anestesiología, A.C. y el Comité Editorial de la Revista Mexicana de Anestesiología, lamentan profundamente el fallecimiento del Dr. Vicente García Olivera, distinguido anestesiólogo y fundador de la Algología mexicana. Se distinguió por su bonhomía, interés en la divulgación del conocimiento científico y dedicación a los proyectos editoriales del Colegio Mexicano de Anestesiología, A.C. antes Sociedad Mexicana de Anestesiología.

Descanse en paz

Gracias

www.medigraphic.com